

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	29.09.2008	

Anlass:

 Mitteilung der Verwaltung Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsord-
nung Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung

Neue Fahrradabstellanlagen an Haltestellen in Mülheim

Die Verwaltung hat im Rahmen des Projektes "Fahrradfreundliches Köln" im Mai 2008 an den nachfolgend benannten Standorten neue Abstellanlagen für Fahrräder geschaffen:

In Kooperation mit den Kölner Verkehrsbetrieben (KVB) wurden an den Bushaltestellen "Moses-Heß-Straße" und "Am Faulbach" an der Düsseldorfer Straße jeweils drei Fahrradständer vom Typ Anlehnbügel mit Abstellmöglichkeiten für jeweils sechs Fahrräder installiert.

Bisher wurden Fahrradabstellanlagen überwiegend an schienengebundenen Haltestellen im Rahmen des Bike & Ride (B&R) Konzeptes aufgestellt. Fahrradständer an Bushaltestellen sind z. Zt. nicht Bestandteil des Konzeptes, können aber aufgrund ihrer regionalen Bedeutung im Einzelfall als B&R Anlage fungieren. Die o. a. Maßnahme kann daher durchaus als "Pilotprojekt" bezeichnet werden.